

Sondeo es una simulación tramposa y amañada: PRD



Una de las características de esta consulta fue la baja participación de la gente, algunas personas se quejaron de que no era fácil ubicar las casillas.

●●● La lideresa nacional del PRD, Estephany Santiago Fernández, consideró que la “consulta ciudadana” que se realizó en Baja California “es tramposa, amañada, carente de sustento jurídico y completamente tendenciosa”.

“Lo que se lleva a cabo sólo entre la militancia de Morena es una simulación para hacer creer que [Jaime] Bonilla debe gobernar por cinco años, pero eso no fue lo que decidió la ciudadanía el pasado 2 de junio, cuando emitieron su voto por un gobierno sólo de dos años”, indicó.

La dirigente nacional perredista recordó que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolvió en días pasados que la gubernatura en Baja Califor-

“Lo que se lleva a cabo sólo entre la militancia de Morena es una simulación para hacer creer que Bonilla debe gobernar por cinco años”

ESTEPHANY SANTIAGO
Presidenta nacional del PRD

nia es de dos años y no de cinco. “Andrés Manuel López Obrador aseveró que será en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, donde se determine, y eso ya no será con dedazos, pero López Obrador maneja un doble discurso, simula no estar de acuerdo con la consulta, pero sus acciones antidemocráticas son claras por el control que pretenden ejercer en el Poder Judicial”, expuso Santiago Fernández.

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados señaló que el sondeo que realiza Morena es “una burla más a la inteligencia de los ciudadanos”.

En un pronunciamiento, los legisladores aseguraron que la convocatoria para la consulta no cumple con los principios de máxima publicidad y sus resultados tampoco tendrán incidencia en la decisión final que tome el TERJF sobre el periodo de gobierno.

Recordaron que quienes promueven ese ejercicio son militantes y diputados de Morena, sin reglas claras de participación y conteo de las opiniones ni “candados” para evitar que las personas emitan más de una vez su voto.

El pasado sábado, en redes sociales, el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, criticó la consulta y señaló que “carece de base legal, las preguntas amañadas [porque inducen el sentido del voto] son la mejor prueba del atropello a la democracia constitucional que se pretende consumir en ese estado”. ● Notimex

